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Karlsplatz 
 
Nach einer Diskussion fasst der Ortsbeirat Mitte folgenden Beschluss: 

 
„Der Ortsbeirat Mitte bittet darum frühzeitig in die Pläne bzgl. des „Neubau 
eines documenta-Instituts“ einbezogen zu werden.“ 

 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 
 
 
 
 
 
Sybille Troll Miriam Winklhöfer 
Stellvertretende Ortsvorsteherin  Mitglied/Schriftführerin 




